

Aktualität des Problems



Im Internet ist das Projekt Ukraine ohne Müll bekannt geworden. Die Initiative Ukraine ohne Müll von Jewhenia Aratowska und Viktoria Norenko interessieren reale Handlungen. Sie soll nicht nur online tätig sein. Viele Aktivisten aus unterschiedlichen Regionen der Ukraine haben dieses Projekt unterstützt. Wir sind auch nicht beiseite gestanden, weil dieses Problem ein gemeinsames Problem ist. Sich aktiv zu engagieren hat uns noch ein Fall angeregt. Im Frühjahr 2018 wurde von Klitschkofounds das Projekt ZERO Waste Shool ins Leben umgesetzt. Das hat uns interessiert, wir haben daran teilgenommen und...gewonnen.

Die Gewinner haben an den Trainings in Kiew gelernt, wie man richtig den Müll sortiert und wie man auch damit das Geld für die Schule oder Gemeinde verdienen kann.

Seit Mai 2018 engagieren wir uns aktiv für Mülltrennung.

